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Президенту ассоциации компаний, 

обслужИвающих недвижимость 

(АНО "АКОН") 

Н.В. ЧУЛОЧНИКОВУ 

Кутузовекий проезд, д. 16, 
г. Москва, 121170 

Уважаемый Никита Викторович! 

В Комитете Совета Федерации по федеративному устройству, 

региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера (далее -

Комитет) рассмотрено Ваше обращение от 8 июля 2021 года NQ 06/08-07 /-21П 

(входящий номер 27336п от 12 июля 2021 года), содержащее приглашение 

принять участие в работе 11 Общероссийского съезда председателей 

товариществ собственников жилья. 

Направляю Вам приветствие Комитета организаторам и участникам 

11 Общероссийского съезда председателей товариществ собственников жилья. 

Приложение: на 2 л. в 1 экз. 

Заместитель 

председателя Комитета 

Волкова Елена Викторовна 

8( 495)986-63-48 

В.Ф. ГОРОДЕЦКИЙ 
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Орrанизаторам и участникам 

11 Общероссийскоrо съезда 
председателей товариществ 

собственников жилья 

гopoiJ .Москва~ 21 сентября 2021 гoiJa 

От имени Комитета Совета Федерации по федеративному устройству, 

региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера и от себя 

лично приветствую организаторов и участников 11 Общероссийского съезда 

председателей товариществ собственников жилья. 

В деле повышения эффективности управления объектами жилой 

недвижимости особое значение имеет развитие такой формы управления 

многоквартирными домами, как товарищество собственников жилья. 

Её достоинствами являются быстрое решение возникающих вопросов, 

финансовая прозрачность проводимых операций, самостоятельный выбор 

собственниками жилья поставщиков услуг. А главное - именно эта форма 

управления объектами недвижимости формирует ответственного 

собственника имущества. 

Поэтому чрезвычайно актуальным является вынесенный на 

обсуждение участников Съезда вопрос о совершенствовании правовага 

регулирования управления многоквартирными домами товариществами 

собственников жилья. 
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Уверен, что Съезд будет способствовать обеспечению гармоничного 

сотрудничества в поиске решения проблем, существующих в сфере создания 

и деятельности товариществ собственников жилья. 

Желаю организаторам и участникам Съезда плодотворной работы, 

полезных и содержательных дискуссий! 

Первый заместитель 

председателя Комитета А.А. ШЕВЧЕНКО 


